
 

 

 

 

2016 年 11 月 18 日例会 

◇「場所」：文化会館「ちそう」 「本日の歌唱」：我らの生業 

◇「会長挨拶」 

   茅ヶ崎ロータリークラブ「澤邑 重夫」様・「大竹 孝一」様、ようこそ 

  本日はクラブ協議会を予定しております。皆様の多くの御意見を宜しくお願い致します。 

商工会議所にて今週、視察に参りました、道の駅なども含め、行政の役割が重要となります。 

    第 33 代会長 藤原 琢也     第 33 代幹事 松岡 慶純     プログラム委員・クラブ奉仕 

  ◇御結婚のお祝い 倉知 克則会員     當間 安弘会員         野崎 幸夫 会員 

◇委員会報告 三澤 護会員・山口 洋一郎会員    ◇ 茅ヶ崎 RC「澤邑 重夫」様・「大竹 孝一」様 

◇本日の卓話 ：クラブ協議会「テーマ：例会場諸事について」 進行：池亀 武士 クラブ戦略委員長 

現在ラスカの会場を例会場として利用していますが、予約が取りづらく、困っております。現在建築中のカギ

サンビルに移ることも検討しております。また曜日の変更、昼・夜例会についても、皆様の御意見をお聞かせ

下さい・・・との説明のあと、皆での協議が行なわれ、今後も協議を続けてゆくことになりました。 
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